Y'A PAS DE PLACE CHEZ NOUS

FICHE D'EXPLOITATION PÉDAGOGIQUE SUR LE THÈME DES RÉFUGIÉS

Liens avec le Programme de formation de l'école québécoise

DOMAINES D'APPRENTISSAGE: Développement personnel / langues **DOMAINE GÉNÉRAL DE FORMATION:** Vivre-ensemble et citoyenneté

DISCIPLINES: Éthique et culture religieuse. Français, langue d'enseignement. Arts plastiques.

Intention pédagogique:

Sensibiliser les jeunes à la situation des réfugiés, non pour susciter en eux la pitié, mais pour leur faire mieux comprendre le monde, les inciter à devenir des citoyens renseignés, capables de contribuer à un avenir meilleur pour tous. Souligner l'importance de bien accueillir ces nouveaux arrivants au Canada en abordant divers thèmes : le respect, l'ouverture, la diversité et la tolérance.

Description de l'album

Marwan et Tarek fuient leur pays en guerre. À bord d'un bateau surchargé, les deux frères affrontent l'inconnu et le danger. En compagnie d'autres sans-pays, les garçons cherchent une terre d'adoption. Mais partout on les repousse, on les ignore ou on les craint. Où trouver un pays pour vivre en paix, aux côtés de gens accueillants? Dans quel port? Sur quelle île? Dans quels cœurs?

MOTS-CLÉS

Réfugiés, exil, guerre. Déracinement, peur de l'étranger. Ouverture, différence, accueil. Frères, fraternité.

L'auteure

Auteure, blogueuse et critique littéraire, Andrée Poulin a publié une trentaine de livres et remporté plusieurs prix littéraires. Cette auteure qui croit que les livres peuvent changer le monde ouvre ainsi aux lecteurs une fenêtre sur d'autres cultures. Pour une bibliographie complète et la liste de ses prix littéraires, voir son site Web:

http://www.andreepoulin.ca/

TITRE: Y'a pas de place chez nous AUTEURE: Andrée Poulin

ILLUSTRATIONS: Enzo Lord Mariano
MAISON D'ÉDITION: Québec Amérique

ISBN: Imprimé: 978-2-7644-3174-0

PDF: 978-2-7644-3175-7 ePub: 978-2-7644-3176-4

NOMBRE DE PAGES: 32



Oxfam-Québec travaille auprès des réfugiés et populations déplacées en Afrique, au Moyen-Orient et en Asie. Oxfam-Québec accorde son soutien à la publication de ce livre car le thème abordé s'harmonise avec son objectif de sensibiliser les jeunes aux enjeux de la solidarité.



